

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Media dan Teknologi adalah suatu indikator atau alat, digunakan masyarakat untuk berkomunikasi, terlepas dari berkomunikasi juga banyak manfaat dari media ini seperti perfilman dan *photograph*. Banyak orang yang mengabadikan moment dengan 2 media dan Teknologi tersebut ada yang memiliki alat sendiri dan juga ada yang menggunakan jasa dari professional *photographi*. Seperti layaknya usaha Rumah Biru Production

Setiap industri ada keunikan tersendiri didalam operasionalnya. Oleh karena itu, masing-masing industri memerlukan sistem akuntansi keuangan yang baik dan akurat. Pada jasa potografi dan perpileman, perputaran transaksi masih stabil setiap minggunya. Dan untuk membuat usaha RBP atau potografi perpileman menjadi usaha yang layak dan memiliki laporan keuangan yang baik, diperlukan Sistem Akuntansi Informasi yang baik

Rumah Biru Production adalah usah yang bergerak dibidang multimedia atau lebih tepatnya jasa perpileman dan potografi. Usaha ini berdiri dari tahun 2017. Usaha ini memiliki 4 orang karyawan dalam menjalankan operasionalnya. Usaha ini sudah bergerak 2 tahun lebih tetapi belum memiliki sistem pencatatan keuangan akuntansi yang sesuai standar akuntasi melainkan hanya dengan mencatat kas masuk dan kas keluar serta pencatatan piutang.

Proses pelaporan pencatatan sebatas nota kontan manual dan laporan keuangan yang dimiliki usaha ini dan sebuah buku kas di program *Ms excel*.

Secara keseluruhan usaha ini tidak memiliki sistem pelaporan dan pencatatan

yang bagus oleh karena itu dibutuhkan sistem akuntansi baru yang bisa membuat pemilik mengerti dan informasi keuangan yang akurat

Dari uraian tersebut disimpulkan Rumah Biru Production harus memiliki sistem pelaporan dan pencatatan akuntansi yang berstandarisasi yang diterapkan sesuai tujuan dari kerja praktik ini, maka penelitian berjudul “**Rancangan Sistem**

Pelaporan dan Pencatatan Akuntansi Keuangan pada Rumah Biru Production.”

1.2 Ruang Lingkup

Proses penelitian di RBP (Rumah Biru Production) adalah penerapan sistem akuntansi yang memadai, tampilan dan akun-akun yang jelas. Sistem tersebut juga harus bisa menampilkan laporan keuangan yang jelas sesuai yang diharapkan pemilik. Seiring berjalan penelitian perbaikan sistem akuntansi juga ada dengan melihat sistem tersebut beroperasi di RBP.

1.3 Tujuan

Tujuan penelitian layaknya pengertian akuntansi yaitu untuk memberikan sistem yang dapat memberikan laporan akuntansi yang mudah dimengerti dan

Serta dapat memberikan sebuah penerapan, masukan, saran agar dapat mempermudah usaha ini dioperasionalnya.

1.4 Luaran

Sebuah metode pencatatan yang berbentuk sistem akuntansi dipaparkan dalam *software* dari *Microsoft (MS access)* yang awalnya dari penginputan data dalam form input transaksi. Setelah input data selesai diperiode tertentu

selanjutnya akan timbul Iaporan keuangan, adapun Iaporan tersebut seperti jurnal

umum, laba rugi, posisi keuangan, perubahan modal, dan arus kas berdasarkan akun jurnal yang telah dibuat oleh penulis.

1.5 Manfaat

Manfaat praktik ini memiliki manfaat dilihat dari sistem yang diterapkan adalah agar lembaga lebih efisien dioperasionalnya dan juga informasi yang diberikan juga benar yang akan membuat pemilik dapat melihat laba atau ruginya usahanya secara actual. Dari hal itu juga pemilik dapat mengetahui masalah-masalah yang sedang berlangsung bertujuan memudahkan pengembangan lembaga dikemudian.

Hasil dari praktik ini diharapkan dapat memberikan manfaat terhadap akademis guna sebagai wawasan pengetahuan mahasiswa tentang sistem informasi dan pencatatan akuntansi, dan juga untuk perbandingan teori dengan praktik lapangan dan juga bisa menjadi sebuah referensi untuk proyek kerja praktik berikutnya.

1.6 Sistematika Pembahasan

Seluruh dari penelitian, mempunyai total 7 bab yang memiliki hubungan diantara setiap babnya, adapun seperti:

BAB I PENDAHULUAN

Memuat tentang pemaparan latar belakang dari penelitian ini, tujuan kegiatan ini, manfaat dan luaran penelitian dari kegiatan praktik, sistematika pembahasan dan ruang lingkup.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Sama dengan sebuah rangkuman yang berdasarkan materi dari referensi yang didapat berisi, temuan, hasil, dan penjelasan dari sebuah proyek terdahulu yang menjadi dasar kegiatan praktik ini.

BAB III GAMBARAN OBJEK PENELITIAN

Berbicara tentang bagaimana perusahaan, dari pengenalan objek praktik, sistem apa yang dipakai perusahaan, dan struktur organisasinya.

BAB IV METODOLOGI

Dalam bab ini merincikan sistem pencatatan mulai dari design hingga report, dan metode yang digunakan untuk memberi jawaban terhadap permasalahan penelitian agar tujuan penelitian tercapai.

BAB V ANALISA PERANCANGAN DATA

Menjelaskan bagaimana observasi dilakukan dan menyajikan gambaran hasil kerja praktik yang telah dianalisis, rancangan dari sistem diuraikan dan menghasilkan produk dari aktivitas.

BAB VI IMPLEMENTASI

Dalam bab ini menjelaskan sebuah proses tahapan implementasi dari sistem terhadap perusahaan dan respon yang diperoleh dari hasil implementasi tersebut di objek praktik kerja penelitian.

BAB VII KESIMPULAN DAN SARAN

Akhir yang menjelaskan tentang rangkuman dari kegiatan penulis dalam topik penelitiannya serta saran telah dibuat sejalan proses kerja praktik dan juga sebagai penutup laporan penelitian.